

Der Schulzendorfer

Volksinitiative ‘Musische Bildung jetzt’ ruft zur Demo auf.

17. Juni 2014

Von [Redaktion](#)



Musizieren macht den Schüler der Grundschule Schulzendorf sehr viel Freude.

Im Mai starteten die Musik- und Kunstschulen des Landes eine Volksinitiative, damit sich das Land Brandenburg wieder angemessen an der Musik- und Kunstschulfiananzierung beteiligt und die gestiegenen Kosten nicht zu Lasten der Eltern und Kommunen gehen.

Es geht um die Grundsicherung der musischen und kulturellen Bildung für Kinder und Jugendliche im Land Brandenburg! Musische Bildungsangebote müssen allen Kindern zugänglich sein.

Landesweit sind alle Bürger aufgerufen, ihre Stimme für „Musische Bildung jetzt“ abzugeben. Mit ihrer Unterschrift unterstützen sie die Anliegen der Volksinitiative „Musische Bildung jetzt“. Unterschreiben kann jeder, der sein 16. Lebensjahr vollendet hat und im Land Brandenburg wohnt. Listen liegen in den Musik- und Kunstschulen aus und können online unter www.musische-bildung-jetzt.de abgerufen werden.

Am 27. Juni 2014 rufen die Musik- und Kunstschulen daher ab 11.30 Uhr zur großen Demo vor dem Potsdamer Landtag auf. Mit einer Kundgebung, politischen Gästen und vielen musikalischen und künstlerischen Aktionen möchten sie auf ihre Anliegen aufmerksam machen und das erste Zwischenergebnis der Stimmenaushaltung für die Volksinitiative verkünden.

Zu der Kundgebung werden die Fraktionsvorsitzenden im Landtag, die kommunalen Spitzenverbände, die Gewerkschaften und Vertreter und Unterstützer der Musik- und Kunstschulen erwartet.